
Taquaritinga, 12 de fevereiro de 2020. 

Ofício nº. 40/2020 

Ref.: Requerimento nº. 18/2020 

 

 

 

 

 

Excelentíssimo Senhor Deputado, 

 

 

 

 

 

 

Tem o presente a finalidade de encaminhar-lhe proposição do Vereador 

Gilberto Junqueira, contendo a seguinte reivindicação: 

O Governo Estadual construiu uma unidade do Ambulatório Médico de 

Especialidades em Taquaritinga que atende além do nosso município, outras cidades da região, 

consequência desse fator, toda a região acaba sendo beneficiada, e são direcionados para 

Taquaritinga centenas de atendimentos médicos ambulatoriais por mês. 

Entretanto, os moradores de Taquaritinga e da microrregião, estão sofrendo 

muito com a falta de um aparelho de RESSONÂNCIA MAGNÉTICA que é muito utilizado por 

pessoas que necessitam de exames nesse aparelho vital para o diagnóstico preciso de diversas 

doenças. 

Essas pessoas esperam por esse exame por muitos meses, pois o 

agendamento é feito para a realização de Ressonâncias magnéticas tão somente na Santa 

Casa de Misericórdia de Taquaritinga, entidade privada que possui convênio de atendimento 

com o ente municipal, que provavelmente acumula atendimentos particulares. Diga-se de 

passagem, que o serviço prestado pela Santa Casa é probo e eficaz, mas sendo o único 

aparelho disponível e a demanda alta, por vezes o aparelho pode ser encontrado quebrado e 

como ora dito, a morosidade na realização dos exames é demasiadamente longa. 

Tenho a plena convicção de que, o AME merece receber um Aparelho de 

Ressonância Magnética do Governo Estadual, para atender toda a demanda dos pacientes de 

Taquaritinga e também das demais cidades da região que são atendidas por aquela Unidade, 

pequenos burgos que somados trazem mensamente em média para o AME de Taquaritinga 8,7 



mil consultas médicas, 985 consultas nas demais áreas, 6,8 mil diagnósticos e 370 

procedimentos cirúrgicos ambulatoriais. 

Assim, mais uma vez, como representante do povo taquaritinguense, solicito o 

empenho do Deputado Geninho nessa questão visando indicar por meio de Emenda 

Parlamentar, verba orçamentária para que a Secretaria de Saúde do Estado faça aquisição e 

disponibilização de um aparelho de RESSONÂNCIA MAGNÉTICA para o município de 

Taquaritinga, ação essa que vai beneficiar toda a nossa população e também as demais cidades 

da região, facilitando desta forma a vida de muitas pessoas que diariamente enfrentam 

problemas de saúde e que necessitam de exames através da Ressonância Magnética. 

Da mesma forma, o empenho do Secretário de Saúde do estado de São Paulo, 

Dr. José Henrique Germann Ferreira, para que receba essa reivindicação e proceda com as 

ações necessárias e urgentes para o bem estar e a saúde da população local e regional. 

E por fim, ao Vice-Governador do Estado de São Paulo, Rodrigo Garcia, para 

que interceda e execute as ações necessárias junto ao Governo do Estado, para execução 

dessa finalidade. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner Antonio 

Sendão Accorsi, em 10 de fevereiro de 2020. 

 

Cordiais Saudações, 

 

 

 

José Roberto Girotto 

- Presidente - 

 

 

 

 

Exmo. Senhor 

Geninho Zuliani, 

Deputado Federal 

Brasília-DF 


